

Emilie: la pequeña de 4 añitos que conocerá la NASA

Gracias a que cumplió con el 99% de asistencia a su escuela, fue premiada con un viaje al Centro Espacial Kennedy.



LA PEQUEÑA VIAJARÁ CON SU MAMÁ CASI SEIS MIL KILÓMETROS DESDE CALAMA HASTA EE.UU.

Ricardo Muñoz E./Redacción
rmunoze@estrellanorte.cl

Emilie Pachao Berna es una pequeña de sólo cuatro años que tuvo el 99% de asistencia a sus clases de nivel medio mayor en la Escuela de Lenguaje Camino de Amor de Calama y por esa responsabilidad fue premia-

da con una tremenda oportunidad para ella y su familia: conocer las instalaciones de la NASA.

La gran Emilie fue una de los 16 niños ganadores de todo el país de esta iniciativa llamada "Haz que Despeguen" de la Fundación Educacional Oportunidad, que fomenta la asistencia a las aulas en la edu-

cación parvularia, para lo cual premió a los alumnos que se destacaron en este ámbito durante el primer semestre.

Así, Emilie ya está esperando viajar -junto a su mamá y apoderada- los casi seis mil kilómetros que separan Calama del Centro Espacial Kennedy de la NASA que se encuentra en



LA LINDA EMILIE VISITARÁ LAS INSTALACIONES DE LA NASA EN FLORIDA.

Florida, cuya estadía será de cuatro días y tres noches con todos los gastos pagados.

"En las primeras reuniones de apoderados de este año, las educadoras nos mencionaron sobre el concurso que premia la asistencia y destacaron el hecho que el año pasado ganó una alumna de la escuela. Después nos enviaron el link y en mi caso,

llené el formulario con los datos de Emilie", comentó Gisselle Berna, mamá de la pequeña.

La mamá agrega que su hija es "fanática del jardín infantil. No le gusta faltar a clases, además le encanta dibujar, bailar y jugar con sus compañeros. Y, aunque en un comienzo le costó compartir, ahora es muy sociable".

La travesía se realizará la tercera semana de enero de 2025 e incluye visitar el centro espacial, donde las niñas y niños podrán conocer el transbordador Atlantis, el jardín de cohetes, tendrán la posibilidad de probar simuladores especiales y jugar en Planet Day, una zona de juegos espaciales inmersiva.

La jefa del programa de Asistencia de Fundación Educacional Oportunidad, Yanira Alée, señala que "felicitamos a Emilie y a toda su familia por la excelente asistencia a clases que le permitió ser la ganadora de este viaje que sabemos disfrutarán mucho".

Alée agrega que "ya vivimos la experiencia con el viaje que realizamos en la primera versión de Haz que Despeguen y sabemos lo maravilloso y significativo que es para las niñas, niños y sus familias, ya que además del recorrido por el Centro Espacial Kennedy, podrán disfrutar de otros atractivos turísticos con los que esperamos sorprenderlos".

2025

En enero del próximo año será el viaje de los 16 niños de todo el país a la NASA.